

An
den Vorsitzenden
des Planungsausschusses
Heiner Kollmeyer

**Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN
im Rat der Stadt Gütersloh**
Birgit Niemann-Hollatz, Sprecherin
Maik Steiner, Stellv. Sprecher

Böttchergasse 4
33330 Gütersloh
05241 26533
fraktion@gruene-guetersloh.de
www.gruene-guetersloh.de

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN für den
Planungsausschuss am 23.06.2015:
Verkehrsberuhigende Maßnahmen am "Postdamm" und
"Blankenhagener Weg"**

Gütersloh, 10. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Kollmeyer,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt für die Sitzung des Planungsausschusses am 23. Juni 2015 unter Tagesordnungspunkt "Verkehrsberuhigende Maßnahmen am Postdamm und Blankenhagener Weg" folgenden Antrag:

- Die Verwaltung wird beauftragt, die Verkehrsdaten für die Straßen "Postdamm" und "Blankenhagener Weg (zwischen Postdamm und Kahlerstraße)" zu erfassen und darauf basierend ein Konzept zu verkehrsberuhigenden Maßnahmen in diesem Bereich auszuarbeiten.
- Die Verwaltung prüft, in diesem Zusammenhang die Möglichkeit diese Straßen als Fahrradstraßen auszuweisen oder für den Durchgangsverkehr, z. B. durch eine bauliche Durchfahrtssperre, zu sperren.
- Die Ergebnisse werden dem Planungsausschuss zur weiteren Beratung und Beschlussfassung bis Ende 2015 vorgelegt.

Begründung:

Die Straßen "Postdamm" und "Blankenhagener Weg" werden von vielen Radfahrer*innen als schnelle Verkehrsverbindung in die Gütersloher Innenstadt genutzt. Auch Isselhorster Schüler*innen nutzen diese Straßen als Schulweg zu den weiterführenden Schulen. Die Verkehrssituation ist für Radfahrer*innen trotz teilweiser Sperrung der Straßen für den KfZ-Durchgangsverkehr ("Anlieger frei") nicht zufriedenstellend. Viele Verkehrsteilnehmer*innen scheinen das Durchfahrtsverbot zu missachten. Es werden Radfahrer*innen ohne ausreichenden Abstand überholt. Zudem wird die Geschwindigkeitsbeschränkung (30 km/h) vielfach nicht eingehalten. Die Verwaltung wird daher beauftragt, ein Konzept zu erstellen, um die Situation auf den Straßen "Postdamm" und "Blankenhagener Weg" zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen,

Birgit Niemann-Hollatz
Fraktionssprecherin

Maik Steiner
Stellv. Fraktionssprecher